
 

 

  

 

PROPUESTA DE REPRESENTANTE AL CONSEJO 

DIRECTIVO 

 

Katy Vanessa Guerrero Jordan  

Soy estudiante de la Universidad Ceipa Sede Barranquilla, en el programa de 

Administración de Empresas y me postulo para ser Representante de los 

Estudiantes al Consejo Directivo. Mi experiencia en trabajos, proyectos grupales me 

han permitido desarrollar habilidades en la gestión y resolución de problemas, lo 

que considero fundamental para abordar las inquietudes de la comunidad 

estudiantil. Me apasiona escuchar las ideas de mis compañeros y quiero 

asegurarme de que nuestras voces sean escuchas. Así que me siento preparada 

para trabajar y hacer que nuestras ideas se conviertan en realidad. 

 

Brenda Liz Ruiz Guerrero  

Soy estudiante de la Universidad Ceipa Barranquilla, en el programa Administración 

de Empresas y me postulo para el cargo de suplente apoyando a mi compañera 

como Representante de los Estudiantes al Consejo Directivo con el compromiso de 

aportar mi habilidad para la organización, la redacción precisa de actas y el 

seguimiento eficaz de acuerdos. Soy una persona meticulosa y orientada a 

resultados, con un fuerte sentido de responsabilidad y colaboración. Confío en que 

mi dedicación contribuirá a fortalecer la transparencia y la eficiencia del consejo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Impulso Universitario: Despierta tu Potencial 

Nos postulamos para ser Representante de los Estudiantes al Consejo Directivo con 

la propuesta "Impulso Universitario: Despierta tu Potencial". Es fundamental 

que cada estudiante se sienta valorado e incluido en nuestra comunidad. Por eso, 

proponemos la creación de charlas complementarias y actividades interactivas que 

no solo fomenten la conexión entre nosotros, sino que también nos expongan a 

temas relevantes que impacten nuestro desarrollo emocional y profesional. Estas 

iniciativas buscan abrir espacios para el aprendizaje y la reflexión, permitiendo que 

cada estudiante descubra y potencie sus habilidades y talentos. Al abordar temas 

de interés que van más allá del aula, queremos cultivar una mentalidad abierta y 

resiliente, empoderando a nuestros compañeros para que enfrenten los desafíos 

con confianza y creatividad. Estoy convencida de que, juntos, podemos construir un 

ambiente universitario más enriquecedor y colaborativo, donde cada voz sea 

escuchada y cada potencial, despertado. 

Además, como estudiante del Programa Business English de la Universidad 

Ceipa de forma virtual, creemos firmemente que sería más beneficioso ofrecer estas 

clases de manera presencial en el nodo Barranquilla. Consideramos esencial 

equipar a nuestros estudiantes con una herramienta valiosa en el mundo actual. Las 

clases presenciales fomentarán un ambiente colaborativo donde los estudiantes 

puedan participar activamente, hacer preguntas y mejorar su fluidez en situaciones 

reales. Al implementar esta propuesta, en la que se impulse la inscripción a este 

programa que brinda la universidad, no solo estamos facilitando el aprendizaje del 

inglés, sino también promoviendo la construcción de una comunidad más unida y 

motivada para crecer juntos en nuestras habilidades lingüísticas. 

Estamos verdaderamente comprometidas a ser la voz de nuestros compañeros en 

el Consejo Directivo, trabajando juntas para construir una comunidad universitaria 

vibrante y enriquecedora. Buscamos hacer de nuestra universidad un lugar donde 

todos nos sintamos inspirados y motivados a alcanzar nuestro máximo potencial. 

Nos enfocaremos en implementar iniciativas que promuevan la participación de 

todos los estudiantes, asegurando que cada opinión sea escuchada y valorada. 

Queremos crear un entorno inclusivo y seguro, donde cada estudiante pueda 

desarrollarse plenamente tanto en lo académico como en lo personal.  


